

Salud Global

En Novartis, utilizamos la innovación basada en la ciencia para abordar algunos de los problemas de salud más desafiantes de la sociedad. Descubrimos y desarrollamos tratamientos innovadores y encontramos nuevas formas de brindarlos a la mayor cantidad de personas posible.

Como empresa global, tenemos una gran responsabilidad y una oportunidad aún mayor de liderar el mundo en la creación de un cambio social positivo, adoptando el impacto social como un objetivo empresarial central.

Nuestros programas

Cada programa es único, y se desarrolla en conjunto con gobiernos y/o Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) de acuerdo con las necesidades y prioridades de atención médica del país y las costumbres locales. Los programas cuentan con una metodología robusta de monitoreo y evaluación, a fin de medir el impacto social.

Portafolio de Salud Global – Acceso Novartis

El programa busca ampliar el alcance de los pacientes en poblaciones en situación de vulnerabilidad. Novartis ofrece un portafolio de medicamentos de enfermedades no transmisibles (ENT) a precios asequibles. Los medicamentos han sido seleccionados con base en tres criterios: necesidades de salud significativas, relevancia médica y barreras no clínicas al acceso.

El portafolio se ofrece a gobiernos, Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC), clientes institucionales y otros socios del mercado privado para expandir el acceso a medicamentos a población vulnerable. La mayoría de los medicamentos están incluidos o pertenecen a una clase de la Lista Modelo de Medicamentos Esenciales de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y se encuentran entre los medicamentos recetados con mayor frecuencia.

El programa opera en 14 países de África, Asia y América Latina, llegando a 4,5 millones de pacientes hasta la fecha. A pesar de los desafíos de COVID-19 en 2020, el programa llegó a 69,000 pacientes en América Latina.

En México, lanzamos el primer programa con el portafolio de Salud Global en alianza con la Sociedad de Asistencia Panamericana (SIPASA) de la Universidad Panamericana en agosto de 2022. Mediante este, tenemos el objetivo de expandir el acceso y asequibilidad de medicamentos de Novartis a más de 2 mil pacientes en situación de vulnerabilidad ubicados en tres clínicas que administra SIPASA, como parte de nuestro compromiso en promover la equidad en salud.

Además del portafolio, Novartis ofrece actividades de desarrollo de capacidades para ayudar a los sistemas de salud a prevenir, diagnosticar y tratar las ENT.

Enfermedad de Chagas

La enfermedad de Chagas, también conocida como tripanosomiasis americana, es una enfermedad potencialmente mortal causada por el parásito protozoario *Trypanosoma cruzi* (T. Cruzi) de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La enfermedad afecta aproximadamente a 6 millones de personas (IS Global, 2016), principalmente en América Latina. Menos del 1% de las personas afectadas reciben el tratamiento adecuado y los medicamentos disponibles actualmente tienen altas tasas de efectos adversos y no cubren la necesidad de todo el espectro de la enfermedad. La enfermedad de Chagas por lo general comienza con la picadura del insecto triatomino, también conocido como la “chinche besucona” porque generalmente muerde la cara de las personas cuando duermen. A menudo, las personas se infectan sin siquiera darse cuenta.

La enfermedad se encuentra en la encrucijada entre dos mundos: comienza como una enfermedad parasitaria tropical pero puede terminar como una enfermedad crónica. Es por eso que la prevención, el tratamiento y el manejo de la enfermedad de Chagas requieren un enfoque integral que abarque tanto la fase aguda como la crónica.

Durante la fase crónica, cuando la enfermedad evoluciona, puede afectar órganos clave como el corazón, dando lugar a trastornos cardíacos hasta en un 30% de los pacientes y hasta un 10% puede desarrollar trastornos neurológicos y/o gastrointestinales. La miocardiopatía chagásica es responsable de la mayoría de las muertes y discapacidades entre las personas afectadas por la enfermedad.

En 2019, Novartis se unió a la Coalición Global contra la Enfermedad de Chagas, una alianza para aumentar la concientización sobre la enfermedad y fomentar sinergias para controlar la enfermedad y promover el acceso al diagnóstico y tratamiento.

Además, a nivel local, estamos trabajando con autoridades de salud y OSC en iniciativas de fortalecimiento del sistema de salud para mejorar los resultados de salud y el acceso a la innovación.

Familias Saludables – Programa para el Fortalecimiento del Sistema de Salud

Buscamos ayudar a expandir el acceso a medicamentos asequibles y brindar atención de calidad en comunidades de bajos ingresos. El programa aplica un modelo de negocio sostenible para ayudar a las personas a tomar el control de su salud a través de modelos comerciales innovadores que crean capacidades locales y sostenibles de atención médica para las poblaciones de la base de la pirámide. El programa busca ser parte de la solución de problemas sociales que afectan el acceso a la atención médica, como la educación, la infraestructura y la distribución.

El programa está activo en India, Kenia, Uganda y Vietnam. Desde 2007, el alcance combinado de todos los proyectos en los cuatro países ha llevado la educación sanitaria a más de 75 millones de personas. Además de brindar atención médica, estos modelos sociales también brindan a las personas que trabajan en los programas empleos, ingresos y mejora de habilidades, oportunidades que de otro modo no existirían en las comunidades rurales.

Source URL: <https://www.novartis.com/mx-es/nuestro-compromiso-con-mexico/salud-global>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/mx-es/mx-es/nuestro-compromiso-con-mexico/salud-global>